



Bupati Ketapang Dorong HIPMI Jadi Mitra Strategis Pembangunan Daerah

Keterangan

Ketapang:KM – Bupati Ketapang, Alexander Wilyo, S.STP.,M.Si mendorong Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) untuk berperan aktif dalam pembangunan daerah.

Pesan ini ia sampaikan saat menghadiri pelantikan dan Rapat Kerja Cabang (Rakercab) HIPMI Ketapang periode 2025-2028 di salah satu Hotel di Ketapang, Sabtu (19/4/2025).

Mengusung tema “Ketapang yang Berdaya – Peran Pengusaha Muda dalam Mewujudkan Ketapang Maju”, acara ini juga dirangkai dengan Diklatcab dan Forum Bisnis.



Bupati mengucapkan selamat kepada pengurus baru HIPMI Ketapang dan mengajak mereka bergerak cepat serta efektif dalam berkontribusi untuk kemajuan daerah.

Ia menegaskan bahwa pembangunan infrastruktur menjadi prioritas utama pemerintah saat ini.

“Kami fokus membangun infrastruktur dasar seperti listrik, internet, peningkatan ruas jalan strategis, serta mengoptimalkan pelabuhan dan bandara yang sudah ada. Infrastruktur yang baik akan membuat Ketapang semakin menarik bagi para investor,” ujarnya.

Bupati mengajak HIPMI berkolaborasi dalam proyek-proyek pembangunan, termasuk penyediaan

listrik dan internet di desa-desa, serta peningkatan jalan vital seperti Jalan Pelang.

“Kami butuh mitra strategis seperti HIPMI untuk menyukseskan pembangunan infrastruktur. Dengan keterlibatan pengusaha muda, kita bisa memanfaatkan sumber daya alam secara optimal demi kesejahteraan masyarakat,” tegasnya.

Bupati juga mengungkapkan tantangan yang masih dihadapi daerah, seperti keterbatasan listrik dan internet di lebih dari 100 desa, termasuk 70 titik blank spot. Selain itu, kualitas jalan di beberapa wilayah masih perlu ditingkatkan.



Pemerintah daerah, kata bupati, siap membuka ruang dialog dan menerima masukan dari HIPMI demi

terciptanya pembangunan yang berkeadilan dan berkelanjutan.

“Ketapang adalah rumah kita bersama. HIPMI harus tampil sebagai pelopor yang mendorong semangat gotong royong dan kolaborasi lintas sektor,” ujarnya.

Acara pelantikan tersebut turut dihadiri Ketua DPRD Ketapang Achmad Sholeh, Kapolres Ketapang AKBP Setiadi, perwakilan Danlanal Ketapang Kapten Laut (PM) Joko Wiranto, Ketua Umum dan Sekretaris Umum BPC HIPMI Kalbar Gulam M. Sharon dan Sudirman, Ketua HIPMI Ketapang 2025-2028 Rian Ariski Figur, serta sejumlah tokoh pengusaha seperti lin Solinar dan Sulianto Harun.**

Kategori

1. Berita

Tanggal Dibuat

2025/04/19

Penulis

msaad

default watermark